
F r a g e s t u n d e 
Gemeinderatssitzung am 13. November 2014 

 

Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
SPÖ 

 
GR.in Mag.a Alexandra 
Marak-Fischer 

 
WC-Anlage Kinderspielplatz Theodor-Körner-Straße 
 
Was ist der Grund dafür, dass die öffentliche WC-Anlage 
am Kinderspielplatz in der Theodor-Körner-Straße mit dem 
Hinweis „Diese WC-Anlage ist über die Wintermonate 
geschlossen. Wir bitten um Verständnis“ gesperrt ist? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
FPÖ 

 
GR.in Mag.a Astrid 
Schleicher 

 
Sanierung der VS Peter Rosegger 
 
Wie kann es im Rahmen von Sanierungsmaßnahmen dazu 
kommen, dass der tatsächliche Bedarf unberücksichtigt 
bleibt und stattdessen Unsummen an Steuergeld für nicht 
brauchbare Geräte – im vorliegenden Fall 25 Stück 
Sprossenwände – vergeudet werden? 

 
StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 

         
3 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Astrid Polz-
Watzenig 

 
Erhalt des städtischen Kindergartens in der Max-Mell-
Allee 
 
Bist du bereit, angesichts des großen Engagements der 
Eltern deine Entscheidung hinsichtlich der Schließung des 
städtischen Kindergartens in der Max-Mell-Allee noch 
einmal zu überdenken? 

 
StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 



 
4 

 
Piraten-
partei 

 
GR. Philip Pacanda 

 
Konzept für das Univiertel 
 
Welche Schritte wurden Ihrerseits unternommen um in 
der Sperrstundenthematik weiterzukommen – wie ist hier 
der aktuelle Stand der Dinge? 
 

 
StR.in Elke Kahr 

 
5 

 
ÖVP 

 
GR. Thomas Rajakovic 

 
Popkultur 
 
Ist für dich Pop- und Rockmusik Teil des Grazer 
Kulturangebots und bist du bereit, das PPC bzw. 
Veranstaltungen zur Förderung der heimischen 
Musikszene im Bereich der Pop- und Rockmusik, soweit es 
heuer noch möglich ist, sofort, ansonsten im Jahr 2015, 
entsprechend finanziell zu unterstützen? 
 

 
StR.in Lisa Rücker 

 
6 

 
KPÖ 

 
GR.in Martina Thomüller 

 
Hundekot zur Stromerzeugung 
 
Welche Möglichkeiten sehen Sie, die oben genannte Idee 
der Energiegewinnung aus Hundekot in einem Pilotprojekt 
in Graz umzusetzen? 
 
 
 
 
 

 
StR.in Lisa Rücker 



 
7 

 
FPÖ 

 
GR. Christoph Hötzl 

 
Haftungen und Garantiezusagen der Stadt Graz 
 
Sind Sie bereit, dem Gemeinderat eine Liste vorzulegen, in 
der sämtliche Haftungsübernahmen und rechtlich ähnlich 
gelagerte Garantieerklärungen der Stadt Graz wie 
beispielsweise Rückkaufverpflichtungen zugunsten 
natürlicher und juristischer Personen der Privatwirtschaft 
dargelegt sind, wobei diese Liste auch Erklärungen und 
Haftungsübernahmen der Beteiligungen der Stadt Graz 
umfassen soll? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
8 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Daniela Grabe 

 
Ausschreibung der Stelle der unabhängigen 
Frauenbeauftragten 
 
Wie ist der Stand der Dinge bezüglich der, in der 
September-Fragestunde für Ende Oktober 2014 
angekündigten Gespräche mit dem Frauenrat betreffend 
Ausschreibung der vakanten Stelle der unabhängigen 
Frauenbeauftragten? 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 

 
9 

 
ÖVP 

 
GR. Stefan Haberler, MBA 

 
Schmiedgasse – Verkehrskonzept 
 
Sind Sie bereit, ein Konzept für die Schmiedgasse – im 
Bereich zwischen Landhausgasse und Kaiserfeldgasse – zu 
erarbeiten, das die dargestellten Bedürfnisse der 
Fußgänger, Kunden und Gastgartenbesucher beinhaltet? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



 
10 

 
KPÖ 

 
GR. Mag. Andreas Fabisch 

 
Freifahrt am Adventsamstag im gesamten Grazer 
Stadtgebiet 
 
Welche Möglichkeiten gibt es, jene Gazerinnen und 
Grazer, die in Stadtteilen wohnen, die nicht von den 
Holding Graz Linien bedient werden, auch in die 
Freifahrtaktion an den Adventsamstagen einzubinden? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
11 

 
FPÖ 

 
GR. Berno Mogel 

 
Beraterin des Bürgermeisters – wirtschaftliche 
Beziehungen zu Beteiligungen der Stadt Graz 
 
Wie beurteilen Sie im Lichte der jüngsten 
Berichterstattung allfällige, zwischen gegenständlicher 
Beraterin und der Stadt Graz bzw. ihren 
Beteiligungsgesellschaften bestehende wirtschaftliche 
Verflechtungen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
12 

 
Grüne 

 
GR. Karl Dreisiebner 

 
Errichtung eines Zebrastreifens im Nahbereich der 
Kreuzung der Anton-Kleinoscheg-Straße mit der 
Exerzierplatzstraße 
 
Bis wann werden Sie den immer notwendigeren 
Schutzweg bzw. Zebrastreifen zur Erhöhung der 
FußgängerInnensicherheit für die zunehmende Zahl an 
Menschen in Gösting bzw. im Umfeld der genannten 
Straßen, Anton-Kleinoscheg-Straße und 
Exerzierplatzstraße, zur Umsetzung bringen? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



 
13 

 
KPÖ 

 
GR. Christian Sikora 

 
Melanweg als „Schleichweg“ zum Shopping Center West  
 
Wie weit sind die Bemühungen um geeignete Maßnahmen 
zu einer Verkehrsberuhigung entlang des Melanweges 
gediehen? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
14 

 
FPÖ 

 
GR.in Claudia Schönbacher 

 
Kommunaler Wohnbau anDers 
 
Welche Maßnahmen werden Sie im Rahmen Ihrer 
Zuständigkeit ergreifen, um zukünftig weitere solcher 
Situationen wie im vorliegenden Fall zu vermeiden? 

 
StR.in Elke Kahr 

 
15 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Andrea 
Pavlovec-Meixner 

 
Geidorfplatz: Neugestaltung – ein Platz für Menschen! 
 
Wie sehen die Planungen für die Neugestaltung des 
Geidorfplatzes und der Zeitplan für deren Umsetzung 
konkret aus? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
16 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Rudolf Moser 

 
Verkauf des Schlosses Reinthal 
 
Warum wurde der Gemeinderat als höchstes Organ des 
Eigentümers der GBG nicht von dieser Vorgehensweise 
informiert? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
 
 


